

ABSTRAK

Hayuku Son Dalimunthe. Nim. 209351008. Analisis Hasil Seni Kerajinan Tangan Aksesoris Hantaran Dari Pita Ditinjau Dari Prinsip-Prinsip Desain Di SLB-E Negeri Pembina Medan. Skripsi. Seni Rupa Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan . 2016

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah dengan mengetahui prinsip-prinsip desain dapat menghasilkan karya kerajinan aksesoris hantaran yang baik di SLB-E Negeri Pembina Medan tahun ajaran 2015/2016. Untuk mengetahui apakah prinsip-prinsip desain merupakan hal yang penting dalam menghasilkan karya kerajinan aksesoris hantaran di SLB-E Negeri Pembina Medan tahun ajaran 2015/2016. Untuk mengetahui apakah prinsip-prinsip desain dapat meningkatkan kualitas karya kerajinan aksesoris hantaran di SLB-E Negeri Pembina Medan tahun ajaran 2015/2016.

Dalam penelitian ini yang menjadi populasi adalah seluruh karya siswa SMP dan SMA SLB-E Negeri Pembina Medan. Sampel yang akan diteliti berjumlah 15 buah karya kerajinan aksesoris hantaran siswa SLB-E Negeri Pembina Medan yang dianggap mampu mewakili keseluruhan karya siswa. Metode penelitian yang dilakukan menggunakan metode penelitian deskriptif yang bersifat kualitatif.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah karya kerajinan tangan aksesoris hantaran dari pita yang dihasilkan siswa SLB-E Negeri Pembina Medan menerapkan prinsip-prinsip desain dengan jelas sebanyak 14 buah karya, dan dikategorikan dengan karya yang baik. Karya kerajinan tangan aksesoris hantaran dari pita yang dihasilkan siswa SLB-E Negeri Pembina Medan menerapkan prinsip-prinsip desain dengan sangat jelas sebanyak 1 buah karya, dan dikategorikan dengan karya yang sangat baik. Dengan mengetahui prinsip-prinsip desain akan menghasilkan karya kerajinan aksesoris hantaran dari pita dengan kategori baik. Pengetahuan prinsip-prinsip desain merupakan hal yang penting dalam menghasilkan sebuah karya kerajinan aksesoris hantaran dari pita. Penerapan prinsip-prinsip desain pada karya kerajinan aksesoris hantaran dari pita dapat meningkatkan kualitas karya.

Kata kunci: Kerajinan Tangan Aksesoris Hantaran.